



## GRueN CITY in Knittelfeld: Besser geht's nicht

**Im Stadtteil Apfelberg entsteht das größte Eigentums-Hausprojekt im Murtal. Die Vielzahl der Anfragen beeindruckt auch die Betreiber.**

Insgesamt 50 Wohneinheiten entstehen nahe der Landschacher Schule. Die ersten Häuser sind bereits seit einem halben Jahr bezogen. Die „Pioniere“, wie die ersten Bewohner flapsig genannt werden, sind von der Bauqualität beeindruckt. Ab 250.000 Euro bekommt man ein fix fertiges Haus, das einem auch gehört. Für Sonderwünsche der Käufer und künftigen Bewohner lassen die Vorgaben aber noch reichlich Platz: Die Rede ist von 146 Quadratmetern Wohnfläche, 31,40 Quadratmetern Dachterrasse, 61,70 Quadratmetern Keller und einem Doppel- Carport.

Das Preis-Leistungs-Verhältnis überzeugt viele, was die Projektleitung von Sun & Style Wohnpark GmbH auch dazu bewegt hat, bereits die nächsten Häuser zu bauen. Vom Keller, über das Erd- und Obergeschoß bis hin zur Dachterrasse wird alles fix und fertig übergeben. Auch um Böden, Fenster, Türen, die Haustechnik und Installationen bis hin zu den Außenanlagen braucht man sich nicht zu kümmern. Die „grüne Stadt“ bietet eine lebenswerte Wohnmöglichkeit. Der Name ist Programm. Wer dort wohnt, ist in zentrumsnähe, aber umgeben von vielen Grünflächen, die Vorzüge von Stadt und Land kombinieren.

Wenn Sie Interesse an einem der neuen Häuser haben, steht Ihnen **Hans Romierer** von der Stadtgemeinde Knittelfeld unter der Telefonnummer **+43 680 33 16 552** gerne zur Verfügung.

Internet: <http://www.gruencity-knittelfeld.at>

Facebook: <https://www.facebook.com/gruencity>

E-Mail: [info@gruencity-knittelfeld.at](mailto:info@gruencity-knittelfeld.at)

